

Euripides entdecken



Euripides

Herakles – Hekabe – Die Bakchen

Übertragen, mit einem Satyrspiel und einem Nachwort versehen von Wolfgang Heyder

2021, 324 S., brosch., 69,- €

ISBN 978-3-96821-779-6

(Paradeigmata, Bd. 65)

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-779-6

Herakles, Hekabe, Die Bakchen – drei Tragödien des Euripides, die bis auf letztere wenig bis gar nicht auf deutschsprachigen Bühnen zu finden sind. Dabei sind diese Stücke Entdeckungen. Sie entführen die ZuschauerInnen und Leser-

Innen zu den Anfängen des europäischen Theaters. Die Übertragungen wurden in den Jahren 2001–2004 in Schaan (Liechtenstein) in der Regie von Georg Rootering aufgeführt.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Discover Euripides



Euripides

Herakles – Hekabe – Die Bakchen

Transferred with a satyr play and an afterword
by Wolfgang Heyder

2021, 324 pp., pb., € 69.00

ISBN 978-3-96821-779-6

(Paradeigmata, vol. 65)

in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-96821-779-6

Herakles, Hecuba and The Bacchae—three tragedies by Euripides that, apart from the latter, are rarely if ever performed in theatres in German-speaking countries, even though these plays represent voyages of discovery as they

transport the spectators and readers to the beginnings of European theatre. The versions printed here were performed in Schaan, Liechtenstein between 2001 and 2004 under the direction of Georg Rooterger.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.rombach-wissenschaft.de or www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Rombach Wissenschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.rombach-wissenschaft.de